
La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe lo

siguiente:

a) Cuáles son los motivos de la paralización total de las obras de cons

trucción y refacción de nuevas aulas, comedor, biblioteca y laboratorio

de la Escuela Intercultural Bilingüe N371 "Manuel Belgrano" de Barrio

Montecarlo de la Ciudad de Reconquista, Departamento General Obli

gado; y,

b) Cuál es el plan de acción del Ministerio de Educación para finalizar

las obras y garantizar la normalidad de funcionamiento en el ciclo lec

tivo 2024.

Dra. Claudia Balagué
Diputada Provincial
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CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIADE SANTA FE

Fundamentos

Señor presidente:

Existe una gran preocupación entre directivos, docentes y

la comunidad educativa por la paralización total de las obras y el retiro de la

empresa "El Constructor", dejando aproximadamente en un 70 por ciento de

lo proyectado y restando solo un 30 por ciento para la esperada finalización

de la obra que representa una mejorar la calidad educativa y la prestación

del servicio de Comedor de la Escuela primaria Nº 371.

El proyecto y dirección está a cargo de la Dirección Gene

ral de Infraestructura Escolar del Ministerio de Educación de la Provincia, la

licitación Nº 05/21 tenía la obligación contractual de realizar aulas; biblioteca;

taller de diseño; patio cubierto; patio nuevo con losa nueva; sanitarios; una

instalación de agua importante con los tanques super elevados para que no

afecten el patio cubierto; y la reparación de algunas de las aulas existentes.

El plazo de obra era de 365 días y se iniciaron los trabajos en marzo de 2022,

por lo que se excedió largamente el plazo de entrega y ante el retiro de la

empresa, la finalización es totalmente incierta y sin respuestas sobre plazos

concretos de finalización.

La preocupación de esta Escuela que el año pasado cum

plió los 100 años y que tiene una matrícula actual de 213 alumnos, se agrava

con motivo de la no finalización de las obras, y lleva a situaciones como que

los alumnos no tienen el comedor en condiciones, estuvieron asistiendo día

por medio, los docentes brindando mucho esfuerzo para poder dar los conte

nidos. Hay salones sin luz eléctrica, los profesores tienen que dictar clases en
la galería.

El lunes 1 de agosto de 2022, se llevó a cabo la presenta

ción oficial de la nueva Escuela Secundaria Orientada Nº 720 que funciona en

el mismo edificio y agrava la problemática de la falta de aulas y las activida

des diarias de estudiantes, docentes y directivos.
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DE LA PROVINCIADE SANTA FE

Señor presidente, por todo lo expuesto solicito a mis pares

la aprobación del presente proyecto de comunicación.

Dra. Claudia Balagué
Diputada Provincial
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